

20 Jahre Sackbauer Tütomat AG

Jubiläumsbetriebsausflug nach Salzburg

Sonntag, den 25. Juni 2006

Die Vorgeschichte:

Am 250sten Geburtstag von Mozart war es uns ein Anliegen seine Geburtsstadt zu besuchen...

Quatsch, hier der wahre Grund:



Auf unseren ersten Tütomat-Seilbahnstützen prangte das Logo des Augustiner Bräus in Salzburg. Deshalb müssen wir dorthin !! Weiters liegt Salzburg auf der halben Strecke zwischen dem Außenminister und uns.....

Das Programm:

- 7:30 Uhr Abfahrt mit Leiner-Bus beim Tenniscenter Proleb
- 11:00 Uhr Besichtigung des Hangar 7 am Flughafen Salzburg
- 11:30 Uhr Besichtigung der Stiegl's Brauwelt
- 13:00 Uhr Mittagessen im Sternbräu in der Getreidegasse
Der Nachmittag steht zur freien Verfügung.
Für Wissensdurstige: Besuch des Hauses der Natur, Stadtrundgang für Präsidenten, Generaldirektoren, Generaldirektorstellvertreter und alle anderen durstigen Actionäre:
Besuch des Augustiner-Bräustüberls in Mülln
- 18:00 Uhr Abfahrt vor dem Augustiner Bräu
Ankunft in Proleb um ca. 22:00 Uhr

Die Bitte:

Wir hoffen, wir haben einen schönen Tag, und freuen uns auf eine rege Teilnahme.

Thomasi

Christian

Der Generaldirektor

Der Präsident

